

ABSTRAK

Luthfiatuz Zuhroh. 2012. Hubungan Antara Hardiness Dengan Ketakutan Akan Sukses Pada Pegawai Wanita Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Lawang. **Skripsi. Psikologi. Universitas Islam Negeri Maulana Malik Malik Ibrahim Malang.**

Pembimbing : Dr. H. M. Lutfi Mustofa, M.Ag

Kata Kunci: *Hardiness, Fear of Success.*

Pada zaman sekarang ini, seorang wanita yang sukses atau seorang wanita yang memegang jabatan yang tinggi merupakan suatu hal yang wajar. Bahkan beberapa Negara pernah memiliki presiden seorang wanita, termasuk Indonesia. Namun masih saja sering terdengar cerita wanita memilih berhenti bekerja terutama setelah menikah. Karena umumnya terdapat *Irrational belief* akan adanya konsekuensi negatif seperti kehilangan feminitas, kehilangan penghargaan sosial dan penolakan sosial pada diri wanita ketika mereka sukses diranah publik. Hal ini akan menimbulkan stres, terlebih jika wanita tersebut tidak memiliki kemampuan untuk mempengaruhi atau mengubah efek negatif dari stres (*hardiness*).

Objek penelitian ini adalah pegawai wanita di RSUD Lawang. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini, (1) ingin mengetahui tingkat *hardiness* pegawai wanita di RSUD Lawang, (2) mengetahui tingkat *fear of success* pada pegawai wanita di RSUD Lawang, dan (3) ingin mengetahui apakah ada hubungan antara *hardiness* dengan *fear of success* pada pegawai wanita di RSUD Lawang.

Untuk mengumpulkan data pada penelitian ini dilakukan dengan kuesioner dimana terdapat skala kepribadian *hardiness* dan skala *fear of success* yang menggunakan skala berbentuk skala Likert. Penelitian ini menggunakan uji korelasi bivariat untuk menguji hubungan antara *hardiness* sebagai prediktor dengan *fear of success* sebagai kriterium yaitu dengan teknik analisis data Korelasi Product Moment Pearson. Jumlah subjek dalam penelitian ini adalah 26 pegawai wanita Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Lawang, dimana tingkat usianya adalah dewasa muda (25-40 tahun) yang sudah menikah.

Berdasarkan analisa penelitian, diperoleh hasil sebagai berikut: pada variabel *hardiness*, yakni 50% pegawai wanita pada ketegori tinggi, dalam kategori sedang 42,3% dan 7,7% pegawai wanita dalam kategori rendah. Sedangkan pada variabel ketakutan akan kesuksesan (*fear of success*), yakni pegawai wanita dengan tingkat *fear of success* tinggi sebanyak 15,39%, pegawai wanita dengan tingkat *fear of success* sedang sebesar 61,54%, dan dalam kategori rendah sebanyak 23,1%. Pada uji hasil hipotesis diperoleh koefisien korelasi sebesar -0,684 dengan signifikansi sebesar 0,030 ($p < 0,05$). Dari hasil tersebut dapat dilihat bahwa ada hubungan yang signifikan antara kepribadian *hardiness* dengan *fear of success*, Namun hubungannya bersifat negatif. Artinya semakin tinggi *hardiness* subjek maka semakin rendah *fear of success*-nya dan semakin rendah *hardiness* semakin tinggi *fear of success*.